



Javier Marín, consejero ejecutivo y director general de Aeropuertos de Aena, nuevo presidente del Consejo Internacional de Aeropuertos europeos

- **Es la primera vez que un español asume la presidencia de ACI Europa**
- **ACI Europa agrupa a más de 500 aeropuertos y sus afiliados reúnen a más del 90% del tráfico aéreo comercial en Europa**
- **Los aeropuertos Adolfo Suárez Madrid-Barajas y Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, reconocidos por su gestión en 2020 y su capacidad de respuesta a la crisis provocada por la COVID-19**

27 de octubre de 2021

Javier Marín, consejero ejecutivo y director general de Aeropuertos de Aena, ha sido elegido presidente del Consejo Internacional de Aeropuertos europeos (ACI Europa), en la 31 edición de su Asamblea Anual celebrada esta semana en Ginebra. Es la primera vez que un español asume la Presidencia de esta organización que agrupa a más de 500 aeropuertos y al 90% del tráfico aéreo comercial del continente. Con este nombramiento, Aena ha reforzado aún más su presencia, ya que Marín ya ostentaba el cargo de miembro del Comité Ejecutivo de la organización desde 2019.

El presidente de Aena, Maurici Lucena, ha manifestado “satisfacción y orgullo por el nombramiento de Javier Marín como presidente de ACI Europa, ya que es uno de los ejecutivos más solventes con los que he trabajado y, con seguridad, uno de los más prestigiosos del mundo aeronáutico. En una etapa en la que el sector del transporte aéreo ha sufrido un impacto negativo sin precedentes y se encuentra ahora en una fase de recuperación, no hay mejor profesional que Javier para liderar los retos colectivos de los aeropuertos europeos”.

Por su parte, Javier Marín ha declarado que “es un honor y un placer aceptar este cargo como presidente de ACI Europa en un momento tan desafiante para nuestra industria que afronta un gran reto. Estamos inmersos en un proceso de cambio extraordinario y preparándonos para la realidad post-pandémica. El papel de nuestra Asociación nunca ha sido tan importante: darnos voz en la escena internacional, defender y promover nuestra actividad y hacernos más relevantes a medida que digitalizamos y descarbonizamos nuestra industria. Agradezco a los miembros de ACI Europa su confianza en mí en este momento crítico”.

El consejero ejecutivo y director general de Aeropuertos de Aena tiene una larga trayectoria en la industria aeroportuaria, donde ha contribuido a las principales transformaciones de la red de aeropuertos españoles y a su desarrollo internacional. Previamente a ocupar diversos puestos directivos en el área aeroportuaria de la compañía, fue director general de Navegación Aérea y director de Desarrollo Corporativo. También ha formado parte de los Consejos de Administración de varias compañías relacionadas con el sector aeroportuario, así como del Consejo de Gobierno de ACI World. Actualmente, es responsable de la red de aeropuertos españoles y de los aeropuertos que gestiona Aena fuera de España, a través de su filial internacional.

Reconocimiento a los aeropuertos de Madrid y Barcelona

En este mismo marco de la celebración del Consejo Internacional de Aeropuertos europeos (ACI Europa), los aeropuertos Adolfo Suárez Madrid-Barajas y Josep Tarradellas Barcelona-El Prat han recibido una mención especial por su gestión en 2020 y por su capacidad de respuesta a la crisis provocada por la COVID-19. Este reconocimiento los sitúa como los más destacados de la Unión Europea, tan solo por detrás de IGA Estambul en el conjunto de toda la Asociación.

Los aeropuertos de la red de Aena están demostrando su capacidad de recuperación y ya el pasado mes de septiembre han alcanzado el 60% del tráfico de pasajeros del mismo periodo de 2019, antes de la pandemia.

Además, los aeropuertos madrileño y barcelonés fueron de los primeros de la red en conseguir la certificación del programa de Acreditación de Salud Aeroportuaria (AHA) de ACI. Aena se convirtió en el grupo aeroportuario del mundo con más “aeropuertos seguros” acreditados, según las

directrices de las autoridades aeronáuticas internacionales y las guías de la Organización Mundial de la Salud.

En esta misma línea, estos dos aeropuertos también consiguieron la máxima calificación otorgada por la consultora Skytrax, especializada en el sector del transporte aéreo, dentro de su programa COVID-19 Safety Ratings.

Aena ha trabajado y sigue trabajando de forma constante en todos sus aeropuertos para recuperar el tráfico de forma segura y así volver a recuperar la confianza de los viajeros en el transporte aéreo.